

2020年7月14日

関東甲信越土を考える会 会員みなさま

関東甲信越土を考える会
会長 飯田 勝市

本年度の関東甲信越土を考える会夏期研修会中止と 今年度年会費の取扱いについて

大暑の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

九州から長野県に及ぶ、このたびの大雨災害により被害を受けられた皆さま方に、謹んでお見舞い申し上げます。

さて、例年夏期に開催しておりました「夏期研修会」の開催について役員会で協議いたしました。

猛威をふるっておりました新型コロナウイルス感染拡大は、緊急事態宣言の解除を経て全国的には沈静化へと向かっていると思われませんが、東京、千葉、埼玉等の関東地区での感染人数については残念ながら、そのような傾向とはなっておりません。

このような背景と、会員皆様の安全確保を第一に考え本年度の「夏期研修会」を中止することといたしました。

ご予定いただいていた方には、大変ご迷惑をお掛けし申し訳ございません。

何卒ご理解いただけますよう、お願い申し上げます。

また、社会状況によって不明確となってしまいました今年度の活動を踏まえ、今年度年会費については、集金しないことといたしました。すでにお支払いいただいております2020年度分年会費につきましては、来年度分に持ち越しいたします。

今後の活動につきましては、社会動向を鑑みて検討を続け、研修会等の事業開催の折には改めてご連絡させていただきますので、その際はぜひともご参加賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

ご不明な点ございましたら、役員または事務局までお問い合わせくださいますようお願いいたします。